

Carabineros de la 7ma. Comisaría La Calera detuvo a dos sujetos que fueron sorprendidos cargando 60 kilos de paltas tras ingresar a un predio a robarlas.

Esta acción fue identificada luego de que se estableciera una investigación por parte de la SIP de esta Unidad tras conocer una constante el robo de diferentes predios de paltas.

Anuncio Patrocinado



Al realizar un servicio focalizado en calle Lautaro con ruta 60 CH, se sorprendió a estos dos hombres saliendo de un predio cargando dos mochilas. Al ser fiscalizados, se estableció que mantenían en su poder 60 kilos de palta de variedad Hass, por lo que se procedió a la detención por el delito de robo en lugar no habitado.

Los imputados pasan a control de detención, en tanto las especies fueron regresadas a su dueño.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?